

524 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates XIV. GP

Bericht des Finanz- und Budgetausschusses

über den vierten Bericht des Bundesministers für Finanzen über die Tätigkeit der Internationalen Amtssitz- und Konferenzzentrum Wien AG im Geschäftsjahr 1974 (III-22 der Beilagen)

Dem gegenständlichen Bericht, der entsprechend der Entschließung des Nationalrates vom 27. April 1972 diesem am 23. März 1976 vorgelegt wurde, ist zu entnehmen, daß das Geschäftsjahr 1974 durch ein stetiges Voranschreiten der Bauarbeiten gekennzeichnet war, die seit deren Aufnahme im April 1973 gemäß den Terminplänen ausgeführt werden konnten. Im Laufe des Jahres waren an wesentlichen weiteren Auftragsvergaben jene für die Rohbauarbeiten an den Gemeinsamen Einrichtungen, die Fernsprechnebenstellenanlage, die Sanitäranlagen und die Aktenförderanlagen zu erwähnen. Darüber hinaus enthält er eine Zusammenfassung des Jahresabschlusses dieser Gesellschaft zum 31. Dezember 1974.

Der Finanz- und Budgetausschuß hat den Bericht des Bundesministers für Finanzen am 6. Mai 1977 in Verhandlung genommen. Nach einer Debatte, an der sich außer dem Berichterstatter die Abgeordneten DDr. König, Doktor Eduard Moser und Dipl.-Ing. Dr. Zittmayr sowie der Bundesminister für Finanzen Dr. Androsch beteiligten, wurde mit Stimmeinhelligkeit beschlossen, dem Hohen Hause die Kenntnisnahme des Berichtes zu empfehlen.

Der Finanz- und Budgetausschuß stellt daher den Antrag, der Nationalrat wolle den vierten Bericht des Bundesministers für Finanzen über die Tätigkeit der Internationalen Amtssitz- und Konferenzzentrum Wien AG im Geschäftsjahr 1974 (III-22 der Beilagen) zur Kenntnis nehmen.

Wien, 1977 05 06

Mühlbacher
Berichterstatter

Dr. Tull
Obmann